



Kunden- und Zuschauermeinungen

Damit Sie sich eine Vorstellung davon machen können, wie Zuschauer und Kunden über meine Arbeit denken können Sie hier einige Aussagen, Meinungen und Stellungnahmen nachlesen.

“...wir wollen ... Ihnen nochmals herzlich für Ihre Präsentation als "Mentalist" danken. Sie haben dem Geburtstagsfest meines Mannes eine ganz besondere Note verliehen, zumal Ihre einzelnen Darbietungen von sehr hoher Qualität waren und bei vielen unserer Gäste noch ein erhebliches "Nach"-Denken verursacht haben... wir können Sie anderen Fest-Organisatoren nur wärmstens empfehlen.”

Familie Beuttenmüller, Mundelsheim

“Abwechslungsreich, ideenreich, unterhaltsam”

Frau C. Vieser, Waiblingen

“Eine aussergewöhnliche Darbietung, die durch die Ruhe des Akteurs und die Gestaltung durch Bild und Musik etwas Besonderes darstellt.”

Frau I. Haug, Stuttgart

„Unheimlich“ interessant

Familie Buchholz, Remseck

“Aufregend, spannend, faszinierend, sehenswert”

Herr O. Wulf, Altheim

“Spektakulär, eindrucklich, top organisiert”

Herr H.-M. Kauffmann, Hofheim

“Unterhaltsam, weckt Interesse zumindest meines.”

Frau G. Hullin, Remseck